
 

 

 

 
 

 
 

 

Der Zollernalbkreis bereitet sich auf die Fahrrad-Saison 

vor.  

Es ist Frühling. 
Es wird wärmer. 
Die Fahrrad-Saison beginnt. 
Das heißt: 
Die Menschen fahren wieder mehr Fahrrad. 
Das ist gut für das Klima. 
Man kann mit eigener Kraft Fahrrad fahren. 
Oder man kann ein E-Bike benutzen. 
Ein E-Bike ist ein Fahrrad mit Motor. 
 
Der Zollernalbkreis will mehr Menschen zum Fahrrad-Fahren bringen. 
Dafür baut der Zollernalbkreis die Straßen und Wege für Fahr-Räder aus. 

Die Menschen sollen ihre Fahr-Räder sicher abstellen können. 
Und sie sollen ihre Fahr-Räder sicher laden können. 
Das soll an den Dienst-Stellen vom Landrats-Amt möglich sein. 
Und es soll an den Kreis-Schulen möglich sein. 
Das sagt Catharina Pawlowskij. 
Catharina Pawlowskij ist Dezernentin für Verkehr und Kreis-Immobilien. 
Sie sagt: 
Wir wollen die Menschen ermuntern. 
Die Menschen sollen mehr mit dem Fahrrad fahren. 
Das ist gut für die Umwelt. 

Ein Mobilitätshub ist ein Ort. 
An dem Ort gibt es verschiedene Verkehrs-Mittel. 
Und es gibt verschiedene Angebote. 
Ein Beispiel für einen Mobilitätshub ist am Landrats-Amt in Balingen. 
Dort gibt es seit 2024 den ChargerCube. 
Der ChargerCube hat 8 Schnell-Lade-Stationen. 
Und der ChargerCube hat Adapter für fast alle Hersteller. 
Man kann dort E-Bikes und Pedelecs kostenlos aufladen. 
Das geht rund um die Uhr. 
Der Strom kommt von der Sonne. 
 
Es gibt auch eine Rad-Service-Station. 
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Dort kann man kleine Reparaturen machen lassen. 
 
Es gibt auch eine Lade-Säule für E-Autos. 

Es gibt auch Fahrrad-Abstellanlagen an anderen Orten. 
Zum Beispiel: 

• am Zentrum am Fürsten-Garten in Hechingen 

Dort gibt es Platz für 36 Fahr-Räder. 
Es gibt auch: 

• abschließbare Boxen 

• Lade-Anschlüsse für E-Bikes und Pedelecs. 

Zum Start der Fahrrad-Saison wird eine Rad-Service-Station angebracht. 
Das heißt: 
Man kann sein Fahrrad selbst reparieren. 
Das Land bezahlt 5 von diesen Stationen. 
Das Land macht das über die Initiative Rad-KULTUR. 
Am Zentrum am Fürsten-Garten gibt es auch eine Lade-Säule für E-Fahr-Zeuge. 
Die Lade-Säule ist öffentlich zugänglich. 
 
Es gibt noch eine moderne Rad-Abstellanlage mit Überdachung. 
Die Rad-Abstellanlage ist am Verwaltungs-Gebäude Geiß-Bühl-Straße 48 in 
Meßstetten. 
Dort können 18 Zwei-Räder sicher geparkt werden. 

Es gibt bald mehr Plätze für Fahr-Räder an den Kreis-Schulen. 
Das Geld dafür kommt aus einem Gesetz. 
Das Gesetz heißt: Landes-Gemeinde-Verkehrs-Finanzierungs-Gesetz. 
Der Zollernalbkreis bekommt 104.550 Euro. 
Dafür kann der Zollernalbkreis 5 Anlagen bauen. 
In den Anlagen gibt es dann 82 Plätze für Fahr-Räder. 
 
Die Arbeiten haben schon angefangen. 
Zum Beispiel am Berufs-Schulzentrum in Alb-Stadt. 
Dort gibt es bald eine Anlage für 16 Fahr-Räder. 
Die Anlage ist öffentlich zugänglich. 
Das heißt: 
Jeder kann die Anlage benutzen. 
 
Es gibt auch eine Rad-Service-Station. 
Und es gibt bald 24 weitere Plätze für Fahr-Räder in der Tief-Garage. 
Die Tief-Garage ist unter dem neuen Anbau von der Schule. 
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Außerdem gibt es am Berufs-Schulzentrum Alb-Stadt eine Lade-Säule für E-Fahr-
Zeuge. 
 
An der Weiher-Schule in Hechingen fangen die Arbeiten bald an. 
Dort soll es eine neue Anlage für 10 Fahr-Räder geben. 

Es gibt 2 Berufs-Schulen in Balingen. 
An den beiden Berufs-Schulen gibt es bald 3 Abstell-Anlagen für Fahr-Räder. 
In den Abstell-Anlagen können 56 Fahr-Räder stehen. 
Es gibt auch Service-Stationen. 
Service-Stationen sind Orte, an denen man etwas reparieren kann. 
Es gibt auch einen Lade-Schrank für E-Bikes und Pedelecs. 
 
An der Berufs-Schule in Hechingen gibt es auch eine Abstell-Anlage. 
Die Berufs-Schule ist in der Schloss-Acker-Straße. 
Es gibt auch eine Tief-Garage in der Straße Am Schloss-Berg. 
Dort kann man auch Fahr-Räder abstellen und aufladen. 
 
An der Berufs-Schule in Hechingen wird neu gebaut. 
Dann soll es dort auch eine Abstell-Anlage geben. 
Die Abstell-Anlage soll öffentlich sein. 
Das heißt: Jeder darf die Abstell-Anlage benutzen. 


